



Rapport annuel 2020 du responsable ressort sport

Peter Reding, im Grod 26b, 6315 Alosen, sport@skbs-cscbb.ch

Avis de recherche dû à Corona

- Nez de fourrure formés dans les plus divers domaines, dotés d'une grande ardeur de travail, avec les yeux fidèles, avec beaucoup de charme canin et un grand besoin de câlins
- Amis, connaissances, personnes partageant les mêmes idées qui sont soit devenu timides, retournés à l'état sauvage et ne pouvait être retrouvés malgré les nez de fourrure super bien formés

L'année 2020 restera dans les annales dû à Corona.

Annulations d'entraînements et de compétitions étaient à l'ordre du jour. Personne ne pouvait vraiment planifier. Choqué et presque paralysé, les mesures du OFSP étaient mises en pratique.

En 2020, le travail pour le sport canin mérite la nomination de la corbeille à papier d'or.

Voici les quelques intervalles lucides de COVID-19 offrant la possibilité d'organiser des entraînements, des ateliers, compétitions et quelques Championnats Suisses au nom du CSCCB :

Formation Hommes d'assistant Mondioring CSCCB

L'atelier pour la formation homme d'assistant démarrait le 13/04/2020 sous la conduite de Roland Oechslin. Suivi de 4 jours de formation dont 1 weekend d'entraînement et un weekend d'entraînement bénévole en février. L'examen final avait lieu le 28/11/2020.

La liste des hommes d'assistant de notre première formation est en ligne sur le site internet CSCCB sous la rubrique Mondioring.

Cordiales félicitations aux hommes d'assistant à succès.
Et un grand merci pour l'organisation.

Les Championnats Suisses suivants ont eu lieu en 2020 :

- Bikejöring/Canicross le 10/10 à Yens, organisation Franziska Deschamps
- Obéissance le 10/10. Chez le SC Tavannes, organisation Christiaan Van den Berg
- Agility le 17/10. Indoor-Agility Kaiseraugst, organisation Jennifer Stephenson

Les classements sont sur le site internet du CSCCB.

Cordiales félicitations à tous les participants et un grand merci aux organisateurs.

Annulations des manifestations suivantes du CSCCB dû à Corona :

- Les FMBB du 11 au 127 mai en France
- Championnats Suisses Mondioring du 27 et 28 juin, organisation CTUS
- Championnats Suisse du CSCBB RCI/CUM/ChA du 30 octobre et 1^{er} novembre, organisation cc du CSCBB

Le comité d'organisation a luté jusqu'à la fin pour pouvoir réaliser cette manifestation. Peu avant la compétition, la décision des mesures COVID-19 du conseil fédéral a mis fin à ce projet.

Il est prévu d'organiser ces Championnats Suisses à un des deux derniers weekends en octobre 2021 avec le même comité d'organisation et à Menzingen.

Fondation de la commission « mordant sportive » du 19/11/2020

Les événements politiques, la pression massive sur le sport mordant ont donné lieu pour la fondation de cette commission.

Le but est d'identifier les éventuelles faiblesses et de développer des améliorations dans la mise en œuvre juridique de la formation, ainsi que d'intensifier la coopération active avec les offices vétérinaires.

La commission était composée de délégués des associations de race et de la CTUS qui selon art. 74 OPA forment des hommes d'assistance pour chiens de sport dans les domaines RCI, CUM et Mondioring.

Les assistants qui doivent signaler les équipes dans le domaine sportive pour saisir les données ont déjà été averti. Environ 1500 chiens sont saisis.

Responsables : David Huber, Mike Greub

La commission se compose de :

BA Hans Graf

5 R Urs Lauber

CSCBB Peter Reding

CSCBB Roland Oechslin, responsable homme d'assistance Mondioring

Juge de performance Stephan Huber

La première séance a eu lieu le 2/12 à l'hôtel Krone à Aarburg

Point finale

Les moments lucides en COVID-19 sont devenus encore plus rares vers la fin de l'année et nous attendons un nouveau confinement, état d'isolation, accès limité. Comme pour beaucoup d'autres, les arrêts d'activités concernaient aussi le sport canin : Fermeture des places/halles d'entraînement, des informations déroutantes de la part du l'OSAF inclus. Dramatique pour tous ceux qui sont concernés.

Je vous souhaite un bon début de cette année 2021. Espérons qu'elle nous réservera une certaine amélioration de cette situation lourde avec ces énormes difficultés sanitaires et économiques.

Je compte sur beaucoup de respect et de sens de communauté dans cette nouvelle année ainsi sur la volonté de maîtriser ensemble les problèmes qui sont en suspens, sur l'aide mutuelle et support et l'espérance de moins de virus...

Bonne chance, bonne santé et tout de bon pour les bipèdes et les amis à quatre pattes

Peter Reding